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Ihr fragt euch auch manchmal, woran eure Kollegen eigentlich gerade arbeiten? 
Ob es nicht irgendwo jemanden gibt, der an ähnlichen Fragestellungen arbeitet 

oder Expertise hat, die euch bei einem Problem helfen könnte? 

Wie wir gehört haben, seid ihr damit nicht allein und das wollen wir ändern!
Statt ein weiteres Meeting in euren vollen Terminkalender zu legen, 

möchten wir euch dazu bei lockerer Atmosphäre zu unserem diesjährigen (und ersten) 

Poster-Sommer-BBQ
des

Institut für Umweltwissenschaften 
und Geographie

einladen! 
Wo: Im Hof Haus 26

Wann: am Freitag, 5. Juli 
von 15:30-18:00 Uhr 

danach nahtloser Übergang ins Sommerfest der drei Geo Fachschaften FSR

Dabei möchten wir die Gelegenheit nutzen eure Konferenzbeiträge vor dem Verstauben 
in alten Boxen, auf einsamen Fluren, oder eurem Computer zu retten. 

Die einzige extra Arbeit für euch soll dabei das Bringen der Poster und das Halten eures 
Kaltgetränkes sein – Keine offiziellen Präsentationen, keine Pitches/Vorträge oder 

sonstige Verpflichtungen. Ihr habt im letzten Jahr nur Vorträge gehalten? 
Kein Problem, druckt z. B. einfach ausgewählte Folien aus und hängt sie auf!  

Für die originellste Präsentation verleihen wir den Post`n´Roast-Preis: 
ein Kinogutschein für zwei Personen.

Für einen Grundvorrat an Essen und Getränken sowie Geschirr und Besteck wird gesorgt. 
Über eine kurze Rückmeldung per Nuudel würden wir uns freuen, 

damit wir besser planen können.

Euer Organisationsteam
Anna, Anna, Ute, Philip, Oliver
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Do you sometimes ask yourself what your colleagues are currently working on? 
Or maybe there is someone somewhere working on similar questions as you do

or has expertise that could help with a problem?
You are not alone in this and we want to change it!

Instead of adding another meeting to your busy schedule, we would like to

Poster-Summer-BBQ
from

Institute for Environmental Science 
and Geography  

Where: In the courtyard of house 26
When: Friday, 5. July

15:30-18:00 (3.30-6 pm)

Afterwards a smooth transition into the summer festival of the 
three Geo student council  (Geo Fachschaften).

We would like to take this opportunity to help you to save your old conference 
contributions from gathering dust in old boxes, in lonely hallways, or on your 

computer. The only extra work for you would be bringing the posters and enjoying 

Last year all you did was lecturing?  
No problem, print a selection of your slides and hang them up!

We award the Post'n'Roast Prize for the most original presentation:
A cinema voucher for two.

We’ll provide a basic supply of food and drinks as well as plates and silverware.
We’d love to receive your quick feedback on Nuudel so we can plan beforehand.

Your organisational team
Anna, Anna, Ute, Philip, Oliver
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